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（敬称略）（敬称略）

　2024年６・７・８月例会と行事予定　

６月中の出席成績2023 ー 24年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 6日 66 49 17 74.24％ 9 100.00％ 0

13日 67 46 21 68.66％ 12 100.00％ 0

20日 69 55 14 79.71％ 11 100.00％ 0

27日 68 47 21 69.12％ 12 100.00％ 0

　合　計 270 197 73 44 （　　　 0）
（カード　 6）

　平　均 67.5 49.25 18.25 72.93％ 11 100.00％ （累　計　 2）
（カード　26）

６月 （親睦活動月間）

６
日

・委員会活動回顧（Ⅰ）
     職業・社会・人尊
     国際・財団・米山
     青少年・RA・IA

新入会員（松下博彦会員）
13
日

・委員会活動回顧（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類選考・広報
   情報雑誌・会報・親睦
・家庭集会（18:30～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

20
日

・次年度プログラム説明 
・次年度予算説明 
・情報雑誌

会長杯コンペ（滝の宮CC）
27
日

【夜間例会】18:30～
会長活動回顧＆総括
幹事・SAA　感想

＊時間注意！

・会員スピーチ（池田昭大会員） 

（新居浜ＲＣ担当）

・RI国際大会（シンガポール）

（ 　　　　　　）
７月 ８月

４ 
日

●   会長運営方針
●   委員会活動方針(Ⅰ)
　  職業・社会・人尊
　  国際・財団・米山
　  青少年・RA・IA
●   情報雑誌　

１
日

●     内部卓話
  　新入会員（伊藤浩二会員）
●     情報雑誌

11
日

●   委員会活動方針（Ⅱ）
　  クラブ奉仕・プログラム
　  出席・増強・分類
　  広報・情報・会報
　  親睦・SAA ８

日

●   中学生弁論大会報告
　　　　　　　  　（青少年）

家庭集会（18:30～）
　  元会長・現理事・副幹事
 　 副会計

家庭集会（18:30～）
　  職業・国際・財団
　  米山

18
日

●   出席表彰
●   会員スピーチ（桑原征一会員）

15
日

●   クラブ協議会（18:30～）

25
日

●   会計報告（2023～2024年度）
●   会員スピーチ（長岡一路会員）22

日

●   ガバナー補佐公式訪問
●   卓話（ガバナー補佐）
●   クラブ協議会
　　　　（13:40～14:40）

29
日

●   IAC年次大会報告
  　（インターアクト）

12
21
28

●   中学生弁論大会（青少年）
●   RAC連絡会議（松山市）
●   市民一斉清掃（雨天8/4）

3～4
８
19

12

・IAC年次大会（松山市）
・あかがね算数・数学コンテスト
・English Summer School
 （青少年）
・東予RC50周年記念ゴルフコンペ

特別休会

会員増強
 ・新クラブ結成推進月間
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日　時：令和６年６月６日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：13名

議題および内容
… 1）… …新会員の入会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　西 岡 　 圭

日　時：令和６年６月６日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
　　　　…（３F　倶楽部新居浜）
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）… …次年度委員編成表について

… 2）… …次年度プログラムについて

… 3）… …次年度予算編成について

	 被 選 理 事 会 報 告	 幹事　吉 田 達 哉

日　時：令和６年６月13日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：９名

議題および内容
… 1）… …2023-24年度　会計監査選任について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　西 岡 　 圭

日　時：令和６年６月20日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：11名

議題および内容
… 1）… …新会員の入会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　西 岡 　 圭

（敬称略）

■ ７月12日 ■
中学生弁論大会

（新居浜市市民文化センター）
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昨年７月にこの一年が始ま
りましたが、それまでの３年
間はコロナのため、十分な活
動が出来ませんでした。会員
は68名でスタートしました
が、何と入会３年未満の会員
が23名もいました。この23名

は、コロナの影響でロータリー活動はほとんど出
来ていませんでしたので、早くロータリーに馴染
んでいただくため、各委員長さんには、出来るだ
け早い機会に夜の委員会を開催して頂くようお願
いしました。また、月１回ですが、例会で座る席
をくじ引きで決めるようにしました。普段と異なっ
た席で多くの方と会話する機会が作れたのではな
いかと思います。
今年は私たちの大切な仲間から３名の物故者が
出ました。昨年の12月10日に井石安比古会員、
今年に入り１月13日に松田哲雄会員、４月16日に
井石正哉会員が相次いでお亡くなりになり、残念
でたまりません。全員が70才代という事で、健康
には十分気を付けなければならないと思いました。
さて、今年の下期を振り返りますと、１月６日
に新居浜市小中学生科学奨励賞が総合科学博物館
で開催され、増田委員長と参加し、審査員を勤め
ました。特選に選ばれた金栄小学校５年の藤田祐貴
（ゆうき）君と別子中学校２年の長尾怜央菜（れおな）
さんの二人に２月の例会で研究成果を発表しても
らいました。
１月18日には、住友別子病院の感染対策室主任
の藤井克匡（かつまさ）氏をお招きし、職業奉仕功
労者表彰を行いました。その後、「医療・介護福祉
における、これからの感染症対策」について卓話
をして頂きました。
１月20日は愛媛第一分区の現・次期会長幹事会、
懇親会が今治国際ホテルで開催されました。約半
年も前から、次期ガバナー補佐や次期会長・幹事
との顔合わせは少し早い気もしましたが、各クラ
ブの活動報告などが聞けて大変有意義な会となり
ました。
２月10、11日は親睦家族旅行で神戸・淡路方面
に出かけました。新大阪までJRで移動し、大阪屋
形船での遊覧と船内での食事を楽しみ、その後、
大阪駅再開発地区でのショッピングと、変わりゆ
く大阪駅周辺を視察しました。宿泊は普段あまり
縁のない芦屋地区の「ホテル竹園芦屋」でした。こ

のホテルは牛肉で有名で、読売巨人軍の定宿でも
あり、夕食は肉尽くしの料理を頂きましたが、屋
形船の昼食も肉のしゃぶしゃぶでしたので、旅行
会社のセッティングのまずさに、いささか気まず
い空気が流れました。翌日は淡路グリーン館を訪
れ、珍しい花々を鑑賞し、昼食は楽しみにしてい
たオーベルジュ　フレンチの森「プリンス・エト
ワール」でのフランス料理を頂きました。自家用
車での旅行でないため、おいしいワインも頂き、
普段あまり口にすることが出来ないフランス料理
に舌鼓を打ちました。
２月22日に特定非営利活動法人eワーク愛媛・
理事長の難波江任（つとむ）氏をお迎えし「もった
いない　国の食品ロス」について講演をして頂き
ました。食品ロスの多さに改めて考えさせられま
した。
３月２日は、今治国際ホテルでインターシティー
ミーテイングが開催されました。IMテーマは「地
域に希望を生み出そう」で、各クラブからはコロ
ナ期間中の活動や休止について色々な意見が出て
参考になりました。
３月14日は奥様方を招いての親睦家族会が盛大
に行われ、おいしい食事と素晴らしい演奏の後、
ビンゴゲームで大いに盛り上がりました。
４月２日には南クラブとの合同夜間例会があり、
新入会員と次年度の三役の紹介があり、当クラブ
の中山先生のユーモアたっぷりのお話を聞き、和
やかな雰囲気での夜間例会でした。
５月16日、RYLAに参加された日泉化学の宮崎
まはるさんと、桑原運輸の志賀幾人さんによる報
告会がありました。初めて会った者同士がグルー
プになり、打ち解けていく様子がよくわかり、素
晴らしい体験ができたことは一生の思い出になる
でしょう。
５月17、18日は徳島にて地区大会が開催されま
した。17日は記念ゴルフ大会が徳島カントリーで
行われましたが、スタート時間が遅かったためゴ
ルフ場を出る時間が遅くなり、高野孫左ヱ門RI会
長代理ご夫妻を招いての歓迎晩さん会に何とか間
に合い、冷や汗ものでした。晩餐会の冒頭、高野
RI会長代理の報告会があり、その内容が大変素晴
らしかったため、後日発表資料が送られてきまし
た。18日は、午前中は会長・幹事会があり、午後
から本会議がありました。その後、場所を変えて
の懇親会が開催されました。

会長活動回顧
会　長　明　　星　　　　元
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５月23日は会長杯コンペが滝の宮カントリーで
行われ、白石正一会員が優勝されました。私は所
用があり参加できませんでしたが、楽しい表彰式
と懇親会になったのではないかと思います。これ
まで毎回参加していましたので、残念でした。
６月６目、新旧ガバナー補佐が交代の挨拶のた

め来訪されました。現ガバナー補佐の久米操
（みさお）様と、次期ガバナー補佐の藤枝晃（あきら）
様で、お二人とも仲の良い今治の歯医者さんです。
現ガバナ一補佐の久米さんは、いつも朗らかで、
色々な場面で大変お世話になりました。
さて、今年の下期の活動回顧をさせて頂きまし

たが、この一年を振り返ってみますと、ずいぶん

長かったようでもあり、あっという聞に過ぎたよ
うでもあり複雑な気持ちです。今年は、コロナが
過ぎた後の一年でしたが、思った以上に行事があっ
たような気がします。コロナ期間中のロータリー
活動がほとんど出来なかったので、そういう感じ
がするのかもしれません。
この一年を無事終えることが出来ましたのは、
西本副会長、西岡幹事、小野SAA、副SAA、各委
員長の皆様をはじめ会員の皆様と、事務局の小笠
さんの絶大な協力のおかげです。心より感謝申し
上げまして総括回顧といたします。
一年間大変お世話になり、有難うございました。

本年度、明星会長の下で幹
事を務めさせていただきまし
た。そもそも、幹事の仕事と
は何なのかも十分理解できて
いないところからのスタート
となりましたが、自分なりに
は（あくまでも自分なりには

ですが…）職務を全うできたのかと思います。
私なりにこの１年を振り返ってみますと、７月

に幹事と短期交換留学生受け入れのホストファミ
リーという二足の草鞋でのスタートとなり、この一
年でのピークをいきなり迎えました。また８月には
ガバナー公式訪問があるなど、とにかく年度初めに
ビッグイベントが集中し、この２か月でほぼ１年分
のエネルギーを使ったような気がしました。
最初にハードな経験をしたこともあり、その後

は例会でも少し余裕ができてきて、周囲への目配
り気配りが少しずつできてきたのかと思います。
例えば、誕生日のお祝いや皆勤賞などには、お

渡しする方の名前が付箋で貼られているのですが、
それをはがす作業は私が行い、会長にはスムーズ
にかつスマートに渡してもらえるように、また新
入会員さんのバッジはケースから出しておいて素
早く付けられるようになどという細かなことを意
識し、会長にはできるだけスマートに、スムーズ
に対応いただけるように意識しました。

また、幹事は日々の例会時に前列が指定席とな
るため、会員さんと会話をする機会が少ないとい
う少し寂しい面もありますが、地区の事業では例
会時とは違う会員さんの側面が見えたり、移動中
に同乗していただいた方といろいろなお話ができ
たりなどは、幹事という役割だからこその経験か
と思います。
逆に、ご迷惑をかけたりお世話になったりした
こととしては、年間４回ほど真木副幹事に代行を
していただきましたが、真木さんは嫌な顔ひとつ
せず引き受けてくださり本当に助かりました。
また、事務局の小笠さんには、こちらがお願い
しようとしていた資料を適切なタイミングでさ
くっと作ってもらったり、たまには愚痴も聞いて
もらったりと、物心両面で助けてもらいました。
本当にありがとうございました。
そして、何より明星会長が常に温かく見守り、
任せていただき、また何度か妻ともどもお食事に
も誘っていただくなど、全くストレスのない関係
性で１年間を過ごせたことが私にとって一番の喜
びでありました。
最後に支えていただいた全会員の皆様に感謝を
申し上げ、吉田幹事にバトンをお渡しいたします。
一年間ありがとうございました。

一年間幹事を務めて
西　　岡　　　　圭

− 5−



70周年会長後すぐのSAA
は、別の意味での緊張の連続
であった。毎週の例会を意義
あるものに仕上げるために、
奇をてらわず時間を調整しな
がら淡々と運営することに務
めた。会長がその年のトップ

リーダーなら、幹事とは立場を変えた会長を支え
る「会場監督・進行役」という役であろうか。

いつも気になっていたのは、例会中に大きな声
を出しての私語（食事中は別）、腕を組み居眠り（余
程疲れているのか、全く人の話を聞く耳を持たな
いのか）、特に外部のゲストをお招きした時には悲
しくなっていた。紳士の集まりなら、会社や組織の
トップなら、それなりのお手本を示していただけ
ると有難い。と、口では言いながら、新年度第一
回例会（７／４）の食事を末席で済ませ、明星SAA
の進行をしっかりしているなあと感心していると、
油断したのか数分間意識を失っていた。「立場変わ
れば人変わる」とは、よく言ったものだ。

私が38歳で入会した時に、たまたま隣り合わせ
になった住友共電の社長（当時）さんが、何も分か

らない私に答えやすい仕事や趣味の質問を投げか
けずっと聞いて下さった。ああ、これが大人の
クラブ、紳士の集まりなんだと、当時のヤンチャ
なJCで育っていた私には、毎週の例会が大人の学
びの場として楽しみになっていた。ただ単に会社
の規模や売り上げを大きくさせるだけでなく、経
営を安定させ、この地域に役立つ企業に成長させ
るには、経営者の人間性と人徳を高める必要があ
ると気づかされた。

そして、申し訳なかったが毎月第二例会は社協
の外せない会合と重なり、理事会だけに出て例会
は休ませてもらった。副SAAの萩尾さん、池田さん
には大変ご迷惑をお掛けした。それどころか、前
年の鈴木先生、近藤基起さんにまでご無理をお願
いした。有難いかな、さすが皆さん笑顔の優秀な
ロータリアンであった。

72年目を迎えた新居浜ロータリークラブ、その
歴史と伝統を更に磨き上げ「恩送り」しながら90
年100年先へバトンを繋いでいただきたい。

一年間、ありがとうございました。

SAA感想
小　　野　　正　　師

職 業 奉 仕
… 職業奉仕委員長　高　橋　正　明　
本年度の職業奉仕委員会は、一宮会員と近藤
奉文会員と田川会員の４名で、年度当初出発しま
したが、途中の本年３月末で田川会員が転勤に
なったため、３名になりました。
上期は、令和５年11月16日に、一宮運輸の西条
物流センターを総勢28名で職場訪問しました。そ
こは倉庫と言っても、巨大な広さで、大量の物資
が整理整頓された状態で置かれ、それらの物資が
全て自動化され動かされているのに驚きました。
下期は、令和６年１月18日に、住友別子病院で、
感染管理認定看護師として働いておられる藤井
克匡さんを職業奉仕功労者として表彰させてもら
いました。

藤井さんは、新型コロナウイルス感染症の流行
期において、先頭に立って、院内の感染対策を牽
引し、自ら発熱外来で検査を行い、感染病棟で感
染制御の指導をされました。さらに、院内のみな
らず、新居浜・西条地区の公的機関・医療機関・
高齢者施設などから依頼をうけ、感染対策講習会
や相談に対応され、指導を行い、地域社会に対す
る貢献は顕著なものがありました。
当委員会としては、当初予定した活動を以上の
ように行い、皆さんのご協力によって、無事職責
を果たせたと思っております。有り難うございま
した。
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社 会 奉 仕
… 社会奉仕委員長　日　野　英　典　
2023-2024年度の社会奉仕委員会委員長を務め

させていただきました日野英典です。今年度は
小野幸男副委員長、植村明雄委員、村田弘一委員
と共に明星会長方針である「ロータリーをもっと
楽しもう」の下、活動しました。

上期　令和５年の活動として
まず協賛事業として「生き生きフェスティバル

賛助金」を７月に行いました。

７月30日（日）AM７時
市民一斉清掃へ参加。リーガロイヤルホテル新

居浜周辺のゴミ拾いを行いました。

９月21日（木）AM
「秋の全国交通安全運動」新居浜市人の輪作戦に
新居浜ロータリークラブとして参加しました。と
ても暑かった。

10月１日（日）AM
「花の種配布」を新居浜市総合福祉センターで開
催された「生き生き幸せフェスティバル」にて行い
ました。参加会員メンバーが赤い新居浜ロータリー
クラブのタスキを掛けてPRしながら配布しまし
た。新居浜西高校インターアクト部、新居浜ロー
ターアクトクラブのメンバーにも配布の協力して
頂き、10時から約１時間で10種類3000個の花の
種を配布し終えました。
また花の種の購入費用はロータリー財団の地区

補助金を活用しました。

10月26日（木）例会
社会奉仕活動功労者表彰で新居浜市船木校区連

合自治会長の星加勝一様からご講演頂き表彰させ
ていただきました。長年にわたり住みやすい地域
にするために率先して行動することに頭が下がり
ます。
12月には会員向けに「カレンダー配布」を行い

ました。

12月21日（木）AM
「年末の交通安全県民運動」人の輪作戦に新居浜
ロータリークラブとして参加しました。

下期　令和６年の活動として
４月５日（金）AM
「春の全国交通安全運動」新居浜市人の輪作戦に
新居浜ロータリークラブとして参加しました。
協賛事業として「新居浜市を明るくする会賛助」

を５月に行いました。
以上が2023-2024年度の社会奉仕委員会の活動

回顧となります。委員会をはじめ会員の皆様のご
協力誠にありがとうございました。お蔭をもちま
して一年間委員長を務めることが出来ました。

期 行　　　　　事 実施月 金額（円）

（
７
～
12
月
）

上　
　

期

市民一斉清掃への参加 ７ 7,440
生き生きフェスティバル賛助金 ７ 10,000
社会奉仕活動功労者表彰 10 15,720
花の種配布（花の種10種3000個）
（クラブ負担金47,828円）
（ロータリー財団、地区補助金112,800円）

10 160,628

カレンダー配布（75部） 12 48,750
小計 242,538

（
１
～
６
月
）

下
期

新居浜市を明るくする会賛助 ５ 10,000
小計 10,000

年度合計 252,538

人 間 尊 重
… 人間尊重委員長　小　野　雄　史　
2023-2024年度人間尊重委員会は、田邊崇副委
員長と宮崎善博委員とともに３名で地球環境問題
をテーマに活動を行ってまいりました。
地球環境問題は、人間活動による影響によって
生じる生態系の破壊や大気汚染、気候変動、貧困
や不平等などの問題を指します。そのようなこと
から今年度地球環境問題に焦点を当て、皆さんに
も考える機会になればと思い、今年度のテーマを
決定し、例年通り上期、下期と２名の講師の方に
卓話をお願いしました。
上期には、原　恭介さんをお迎えしプラスチッ
ク問題について講演して頂きました。公共機関を
通じて歯ブラシ回収ボックスを製作し地道な活動
に取り組んでいるお話も伺うことが出来ました。
下期には、難波江　任さんをお迎えし「もった
いない」の国の食品ロスと言うテーマで講演して
頂きました。食品ロスの活動と合わせ、企業の防
災備蓄食糧の入れ替えなども活用し、無料子供食
堂等運営にも取り組んでおられる話を伺うことが
出来ました。
いずれの卓話も世界的に関心の高いSDGsに関
する卓話でしたがロータリー会員企業と皆様の社
会活動や生活におきまして、何か行動のきっかけ
になればと考えております。

国 際 奉 仕
… 国際奉仕委員会　矢　田　義　久　
今期の委員会は、松尾副委員長、谷委員、真木委員、
小林委員、それに私の５名でスタートしました。
国際奉仕委員会の主たる活動は、夏季の短期交
換留学事業であるため、例年通り前期末から実際
の活動はスタートいたしました。本年はコロナ
の影響で長らく途絶えていた当該事業が復活し、
しかも新居浜西インターアクトクラブからの留学
希望者も有り、『送り出し』のみならず『受け入れ』
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も行わなければなりませんでした。幸い、留学希
望者の大岡愛実さんは、非常に意欲的であったた
め希望が叶い見事選抜され、多くの貴重な経験を
持ち帰り、有意義なものとなったことでしょう。
　又、『受け入れ』に関しては、イーラン君とアン
ソニー君を西岡幹事が快く引き受けて下さり感謝
いたします。『ウェルカム・パーティー』など、私
達委員にとりましても有意義な事業となりました。
他の事業（主に寄付・賛助）も無事に終了し、
何とか予算内での決算となり今期を終えることが
できました。
最後になりましたが、会員の皆様のご協力にも、
改めて感謝申し上げます。

Ｒ 財 団
… ロータリー財団委員長　東　田　桂　典
今年度は、近藤基起副委員長と黒田洋一委員の
３名で活動致しました。まず最初に、花の種配布
事業に携わる地区補助金の申請を行い（事務局の
小笠さんにお願いしただけですが）ました。
財団寄付は、円安の中飯尾泰和会員に快諾して
いただきました。大変感謝致しております。次年
度は、無理かもしれませんが、せめて１ドル140円
位になればと思っております。
また、昨年11月には、財団月間に合わせて、財団
ニュースを紹介させていただきました。
１年間活動にご協力いただきありがとうござい
ました。

米 山 奨 学
… 米山奨学委員長　白　石　正　一　
本年度、米山奨学委員会は故井石正哉副委員長、
渡邉義人委員、松下博彦委員の４名で活動しました。
10月に米山月間において米山奨学生の方に卓話
をしていただきました。話をしていただいた学生
の名前は尹東赫（ユンドヒョク）君、国籍は韓国で
在学中の学校並びに学科は今治市にある岡山理科
大学獣医学科の６年生です。
尹君のお世話クラブの今治南ロータリークラブ
カウンセラーは木下誠様です。母国語より英語や
日本語が堪能です。将来は日本で獣医師の仕事を
したいそうです。
寄付の件では上期会員数×3000円、下期会員数
×3000円を無事達成しました。また、特別寄付は、
明星会長が引き受けていただき米山功労者になら
れました。
様々な事業において会員の皆様方のご協力並び
にご支援ありがとうございました。

青少年奉仕
… 青少年奉仕委員長　増　田　　　忍　
2023-2024年度の青少年奉仕委員会は髙橋英吉
副委員長、佐々木信幸会員、秦誠一会員、安西創
会員、小野祐也会員の６人で活動しました。本年
度の新居浜RCの明星会長の方針は「ロータリーを
もっと楽しもう」でした。そこで青少年奉仕委員
会の主な活動は青少年の健全な育成を目的とした
イベント等をサポートしその活動に積極的に参加
する事だと考えました。
７月６日に新居浜市教育委員会と新居浜南RCと
の共催で第57回新居浜市中学生弁論大会が開催さ
れ明星会長と２人で参加しました。７月27日の例
会には上席３名の生徒さんを招待しゲストスピー
カーとして発表して頂きました。
８月17日には第３回イングリッシュサマース
クールが、８月18日には第９回新居浜市あかがね
算数・数学コンテストが開催されました。ともに
本年度から新居浜市教育委員会との共催となった
行事ですが打合せ不足の為、資金提供のみとなっ
てしまったのは反省点です。新居浜市教育委員会
より活動報告書が届いたので例会で報告しました
が来年度からは開催にあたり担当者と直接の事前
打合せが必要です。
10月６日には令和５年度愛媛県立えひめ学園・
新居浜市立船木中学校ひびき分校・新居浜市立船
木小学校わかば分教室秋季運動会が山根体育館で
開催されました。運動の出来る服装と体育館シュー
ズ＆ポカリスエット持参で参加しました。また今
年は現金の提供ではなく熱中症対策を兼ねたドリ
ンクの差し入れを行いました。来年度以降も継続
することが望ましいと思われます。
本年度も新居浜市小・中学生科学奨励賞が新居
浜市教育委員会・新居浜南RCとの共催で開催され、
新居浜市内の小中学校より2918点もの応募があり
ました。１月６日に発表会・表彰式が愛媛県総合
科学博物館で行われたので明星会長と二人で参加
しました。そして２月１日の例会で小学校特選を
受賞した３作品の発表者の４名に作品を発表して
いただきました。また『ロータリーの友』2024年
５月号に新居浜市をアピールする記事として掲載
されました。神田広報・IT委員長様、本当にあり
がとうございました。来年度は第20回となるので
盛大に開催出来るよう協力しなければなりません。
３月にはRI2670地区新世代小委員会より第46
回ロータリー少年少女キャンプの案内が届いたの
ですが、開催時期が４月２日ということで検討時
間もなく会員の皆様にお知らせすることも出来ず
締め切りとなってしまいました。来年度も同じ時
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期に開催されると思われるので早めの検討が必要
です。
６月14日にえひめ学園・ひびき分校・わかば教

室関係機関連絡会議が開催されました。愛媛県の
各警察署等の青少年支援機関からの参加者の前で
えひめ学園の今年一年の活動報告が行われ、熱心
な質疑応答がありました。
本年度は全てが上手く出来たわけではありませ

んでした。来年度は段取りヨシで青少年奉仕委員
会が活躍することを祈念し活動報告を終わりたい
と思います。

ローターアクト
… ローターアクト委員長　吉　田　達　哉　
2023年-24年ローターアクト委員会委員長の

吉田達哉です。この一年間の委員会回顧をいたし
ます。今年度のローターアクト委員会には副委員
長に曽我部謙一会員、委員に佐々木世希会員、
梶原浩充会員の４名で活動して参りました。

まず、11月４日（土）５日（日）には、第2670地区
ローターアクト第37回地区大会に梶原浩充会員と
参加いたしました。初日の11月４日（土）はJRクレ
メントホテル徳島で徳島大学三隅教授の講演会と
ワークショップ、二日目の11月5日（日）は、舞台
を美馬市脇町に移し、午前は、うだつの上がる美
観地区をローターアクトの若者達と歩きながらの
ワークショップを体験、午後は山田洋二監督、
西田敏行主演の「夢をつかむ男」の舞台となったオ
デオン座で、寸劇に挑戦してきました。自分の子
供よりも若い人達と交流ができ、刺激的な一日と
なりました。

年が明けた今年２月16日（金）には、新居浜ロー
ターアクトクラブの部長の中平さん、副部長の
毛利さん、そして引率の志賀先生の計３名と、マル
ブン新居浜店で交流会を開催しました。当クラブ
からは曽我部会員、佐々木会員、梶原会員と私の
全員参加で、コロナからずっと中断していた交流
を４年ぶりに再開することができ、新たな第一歩
になったと思っております。
４月11日（木）〜14日（日）までの四日間、RYLA
セミナーが小豆島　神戸YMCA余島野外活動セン
ターで開催され、日泉化学株式会社の宮崎まはる
さんと、桑原運輸株式会社の志賀幾人さんの両名
が参加をされました。地球環境について多くを学
び、また、同年代の仲間と出会い有意義な交流を
深めることができたとのこと。そのお二人には、５月
16日（木）の当クラブ例会で報告もいただきました。

４月28日（日）には松山大学で、第2670地区ロー
ターアクトトレーニングセミナー及びローターア
クト提唱クラブ連絡会議に地区担当の増田忍会員
と共に参加して参りました。午前中は開会式の後、
ロータリー活動の目的や意義を、ガバナーエレクト
の夏見良宏会員自らが語るセミナー、午後は、ロー
ターアクト提唱連絡会議において、ローターアク
トクラブとロータリークラブとの関わりについて、
現状の問題点や今後の課題を議論して参りました。
一年間を通して、ローターアクトのメンバーと
交流を重ねました。今話題のZ世代ですが、社会
問題に興味を持つ人が多く、行動力と協調性に富
み、Z世代もなかなかやるな〜というのが私の正
直な実感です。
先日、高専ローターアクトクラブの部長の中平
さんから連絡が入りました。今年の国領祭から焼
き鳥ブースを再開するとの嬉しい報告がありました。
これからもローターアクトクラブの活動がますま
す活発になり、将来日本を背負う若者達の成長を
静に見守っていきたいと思います。
以上、ローターアクト委員会の委員会回顧とい
たします。ありがとうございました。

2023年11月５日　RA地区大会

2024年２月16日　高専RA交流会

2024年４月28日　RA協議会
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インターアクト
… インターアクト委員会　中　山　恵　二　
インターアクト委員会は、丹　一志副委員長、
村上正純委員と私の３人です。私は新居浜西高
IAC発足の1966年に私はIACのチャーターメン
バーとして在籍しておりました。57年前の記憶は
乏しいですが原点に戻って一緒にIACのメンバー
が、地域・世界に目を向け奉仕活動を通じて、国
際理解と親善に貢献できるようにしっかりサポー
トしていきたいと取り組みました。６月は四国中
央市でIAC会長・幹事研修会に参加してきました。
ここでのSDGsに関係したゲームは面白く楽しく
大変為になりました。７月は今治で第2670地区
IAC年次大会が開催され、FC今治のスタジアムで
プロのサッカー試合を観ることが出来良かったで
す。８月には例会に新居浜西高IACを招待、年次
大会の報告と短期交換学生の帰国報告をしてもら
いました。これからも新居浜西高IACの活動を応
援・サポートしていきたいと思います。

クラブ奉仕
… クラブ奉仕委員長　鈴　木　誠　祐　
クラブ奉仕委員会は明星元会長方針「ロータリー
をもっと楽しもう」のテーマに沿って越智仁副委
員長、島田祐二委員と３人で活動してまいりました。
コロナが明けて例会・日常行事が滞りなく行われ、
クラブ内の各委員会活動も活発になってきました。
特に会長の発案で例会席が第２週は委員会席、第
３週はくじ引き席で行われるようになって、より
広く会員同士の親睦を深めることができたのでは
ないかと思います。退会が続いて会員が減ったこ
とが危惧されましたが、終盤になって新入会が相
次いであり、ほっとしています。また、100年ビジョ
ンマンダラの進捗状況のチェック、見直しをお願
いしていたところ、池田昭大副SAAが会員スピー
チで取り上げてくださいました。
このように委員会として特別何かをしたわけで
はありませんが、皆様方のおかげでよりクラブ内
の連携と親睦がはかれたものと思います。ありが
とうございました。

プログラム
… プログラム委員長　近　藤　利　彦　
昨年５月より新型コロナも分類が変わり、従来
の日常が戻りつつある昨今、今年度は可能な限り、
コロナ前の例会に戻しました。
前年度には新入会員も増え、まだまだ新入会員

スピーチも残っておりましたので、可能な限り新
入会員スピーチを実施し、ひとまずは終了致しま
した。また、お茶の会の実施も含め、外部の方も
積極的にお越し頂き、より一層交流を深める事が
出来たと思っております。一年間、会員皆様のご
協力ありがとうございました。

出 席
… 出席委員長　長　岡　一　路　
今年度は徳久晴彦副委員長、田中英二会員の３
名で活動いたしました。例会での出席報告も分担
して行いました。年度初めの２ヶ月は100%の達
成は一度もありませんでしたが、９月よりコロナ
前の状況に戻り皆様のご協力を感謝します。
当初明星会長より指摘された各会合や行事につ
いての参加奨励についても、可能な範囲で呼びか
けの努力をしました。

会 員 増 強
… 増強会員委員長　永　田　光　春　
今年度、畑田達志会員と松田哲雄会員に協力し
ていただき、明星元会長方針のもと、１年間お世
話になりました。
新居浜クラブは、女性会員15％にしてください
と地区協議会で直接パストガバナーから指導を受
けました。方針通りにやると決定しましたが、１名
も増やせず申し訳なく思います。
来期は特に、忘れることなく女性会員増強をお
願いしたいです。只今女性会員お二人は大変活発
に活動していただき感謝申し上げます。

分類・選考
… 分類・選考委員会委員長　米　谷　方　利　
本年度は、安藤賢一副委員長、神野直正委員と
共に活動いたしました。
当委員会の役割は、会員選考と職業分類です。
本年度は転勤交代の方がほとんどでしたので会員
選考については、推薦者の言葉通り問題なく入会
されました。また、新会員につきましても、前会
員の息子さんや、会員の親族の方でしたので、選
考調査の必要のない方々でした。また、職業分類
については前任者の仕事を引き継いだ方にはその
ままの分類となり、新規の方には適切な分類に組
み分けることが出来ました。
以上、一年間会員の皆様方には大変お世話にな
りました。
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  広報（ＩＴ）
… 広報（IT）委員長　神　田　未知生　
2023-2024年度の広報（IT）委員会は秦恭裕副

委員長、伊藤有希委員と神田が担当しました。委
員会方針として２点を掲げました。１点目がホー
ムページ（HP）の更新頻度の向上、２点目がロー
タリー事業の市民、県民への広報です。
HPの更新では、とりわけ「What's…New」(最新
情報)を増やすことを心掛けました。主に外部卓話、
ロータリー行事、研修会・大会参加などの報告を
写真と短めの記事でアップしてきました。23年７
月から24年５月の間に計20件の話題を紹介するこ
とができました。事務局の小笠さんには、毎月の
会報アップ、例会案内、プログラムなどの更新を
地道にしていただいています。
ロータリー事業の広報では、新居浜市教委と

新居浜ロータリー、新居浜南ロータリーの共催事
業の科学奨励賞を「ロータリーの友」に投稿し、
５月号に掲載されました。投稿の理由は、審査員を
住友化学の研究員、新居浜高専の先生、県総合科
学博物館の職員が務めるなど工都・新居浜らしさ
があり、全国のロータリアンに知ってもらう値打
ちがあると考えたからです。愛媛新聞社東予支社
新居浜編集部にも表彰式の取材を依頼し、新聞紙
面にも掲載されました。
一定の活動ができたと思っていますが、ただHP

はどれだけの方に見られているのか、疑問を抱き
ながらの作業でした。まずは会員の方々に見にき
てもらえるコンテンツが必要と思いましたが、そ
こまで取り組むことができませんでした。次期メ
ンバーも更新に取り組んでいただけますと幸いで
す。記事はもっと簡略化してよいかと思います。
１年間の会員皆様のご協力に感謝します。

Ｒ情報・雑誌
… R情報・雑誌委員長　桑　原　征　一　
本年度当委員会は、桑原征一・妻鳥孝行・井石

安比古の３名で構成、活動いたしました。
限られた例会時間のなか、どのように、ロータ

リー情報を、又雑誌の広報を行うか、例会終了時
刻迄に、如何に簡潔に伝える事が出来るのかとい
う事に苦労した一年間でありました。
しかし会員の皆さまのご協力、小野正師SAAの

適切なご指導のもと、なんとか、その責を果たす
事が出来たのではないかと思っております。
次年度も引き続き、情報雑誌委員長を拝命いた

しておりますので、より良い活動をしたいと思っ
ております。

どうか宜しくお願い申しあげます。

会 報
… 会報委員長　妹　尾　次　郎　
まずもって、原稿の依頼に快くご協力いただき
ました会員の皆様に心より厚く御礼申し上げます。
また、欠席の多い私を支えて頂きました秋田副委
員長、青野委員、前委員長の神田会員、そして校
正等にご尽力いただきました東田会員に心より感
謝申し上げます。
今期の会誌の発行にあたり、前年度にクラブで
作成した「新居浜RC100年ビジョンマンダラ」を
忘れられないようにと思い、裏面に掲載することを
しました。また、その中にある「会員交流・企業
交流」に「委員会の懇親会等での活性化」にヒント
を得て、昨年の６月に先述のメンバーでキックオ
フ懇親会を開催し、スタートを切れたことが、チー
ムワーク良く活動できた大きな要因だと思います。
結びに、外部卓話等の原稿で、ご尽力いただい
た小笠さんにもお礼を申し上げ、活動回顧とさせ
ていただきます。

親 睦 活 動
… 親睦活動委員長　垂　水　辰　仁　
今年度の親睦活動委員会は田坂忠孝副委員長を
はじめとする延15名の会員の皆様と一緒に活動し
て参りました。会長方針「ロータリーをもっと楽
しもう」の活動方針に沿い親睦活動行事に努めて
参りました。

上期は
誕生祝・結婚記念祝・年寿祝・４RCゴルフ大会・
会長杯ゴルフコンペ
下期は
誕生祝・結婚記念祝・親睦家族旅行・親睦家族会・
合同夜間例会（南ロータリー）・新入会員との集い
（情報雑誌委員会との共催）・会長杯ゴルフコンペ・
４RCゴルフ大会を無事消化しました。

以上、今年１年の活動回顧を終わります。
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本年５月24日から５月30日
の１週間かけて、ロータリー
世界大会参加の為シンガポー
ルに行ってまいりました。
私にとっては世界大会参加
９回目となりますが、今回は
旅程の関係で、開会式に参加

がかないませんでした。各国の参加者の集う友愛

の広場を訪れましたが、コロナ以前の賑わいは無
く、昨年のメルボルン大会でも感じましたが、大
会自体が盛り上がりに陰りを感じました。世界の
会員数はあまり減少していないと聞いていますが、
熱心な会員の数が減少したのかなと思いました。
来年の世界大会は、カナダのカルガリーでの開
催となります。参加して世界大会10回参加を達成
したいと思っています。

2024年ロータリー世界大会参加報告
松　　尾　　嘉　　禮

コロナ禍を経て３年振りに
開催された昨年のメルボルン
大会は、自身の健康上の都合
により参加が叶わず悔しい思
いをした。ところが当クラブ
から参加された皆様が、かの
地でコロナ感染されたことを

聞き、行けなかったことを幸運に思ったりもした。
今年は、移動が比較的楽なシンガポールであるの
で、参加を決めた。昨年のメルボルン大会にも参
加された、松尾ご夫妻・高橋ご夫妻・萩尾ご夫妻
に加えていただき、計８名の参加となった。
５月24日松山空港から羽田に移動後、夕刻発のシ
ンガポールエアーラインに搭乗し、約７時間のフラ
イトでシンガポール・チャンギ空港に到着した。空
港を出て先ず感じたのは、気温より湿度の高さであ
る。１時間の時差であるため、時差ボケ等はないが
今後の行程に不安を覚えたのは私だけではなかった
ろう。宿泊ホテルに移動し、明日からの大会に備え
るべく何事もなく、ひたすら休息。残念ながら旅程
の計画段階でのミスにより26日の本会議に参加する
ことなく、ベトナム観光のため、一旦シンガポール
を離れなければならなかったのは痛恨事。

25日は市内観光の後、レセプション会場にて大
会参加のIDパスを受け取り、そのまま『友愛の家』
に向かい、クラブへのお土産としてロータリーバッ
ジ70人分を４人の割り勘で購入した。やれやれ、
後は観光のみ。
翌26日はベトナム・ダナンへと出発。シンガポー
ル―ダナン間は約３時間のフライト、不思議なこ
とにベトナムの方が西に位置しているのに、１時
間の時差。またシンガポールよりやや北に位置し
ているのにダナンの方が暑く（38℃）、湿度も半端
無いが、美しいビーチと数多くの豪華リゾートホ
テルに圧倒される。韓国人が大挙してやってくる
のだと現地ガイドが言う通り、街中はハングル文
字だらけ、日本語は本当に少ない。夜は、ここダ
ナンで事業を起こしている新居浜出身者との会食。
現地での話を興味深く伺ったが、聞くところによ
ると彼の奥様はベトナム人とのこと、納得。
27日はダナン市内と近郊のホイアン市内の観
光、この行程が結構きつく、現地ガイドさんは平
気のようだったが、われら『老足りアン』には無理
であった。日本とゆかりのある歴史的な街並みで
あったが、如何せん暑さと湿気にやられてしまった。
夕食は地元郷土料理がセッティングされていたよ

国際大会inシンガポールのような
矢　　田　　義　　久
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うだが、残念ながらキャンセルしてホイアンを後
にし、ダナンのホテルへと逃げ帰った。添乗員さ
んに、急遽涼しいホテルでの夕食に切換えていた
だき、何とか夕食にありつけた。
28日はダナンから再びシンガポールへ戻り、旅

程中最後の晩餐を人気の広東料理『レイガーデン』
にていただいた。
コロナを挟み５年ぶりの国際大会参加であった

が、『友愛の家』の規模も人出も非常に寂しくなっ
ていることに、本会議に参加できなかったと同じ
くらい驚いた。そんな訳で本稿タイトルを『国際
大会inシンガポールのような』とさせていただく。

この度、新居浜ロータリー
クラブを退会させていただく
ことになりました。
私は、会社を変わったこと
で、２回入会し、退会も今回
が２回目となりますが、最初
は右も左もよく判らないまま

入会し、オリエンテーションで、「四つの約束」、
それと「ロータリーの目的は、奉仕の理念を奨励し、
これを育むことである」、ということを教えていた
だき、身の引き締まる思いをしたのがついこの前
のことのように思い出されます。

通算すると７年３カ月のロータリーライフの中
で、心に残る体験は数多くありましたが、その中
であえて３つを挙げますと、
先ず、当時の桑原ガバナーの下で2018年10月

に太鼓台も出て盛大に開催された新居浜での地区大
会、非常に多くの方が参加されるこの一大イベント
を立派に成功させるため、新居浜ロータリークラブ
の皆様が一致団結してこれにあたられたこと。

二つ目は、一昨年の70周年記念式典、70年の歴
史を紡いでこられた多くの新居浜ロータリアンの
想いや歴史の重さを改めて感じた式典でした。
三つ目は、小野幸男会長の時に副会長を仰せつ
かり、垂水幹事と三人で、コロナ禍の中、例会な
どの開催をどうしていけばいいのか悩みながら過
ごした１年でしたが、今となれば懐かしい思い出
です。
ロータリーライフの中で学んだことは数多くあ
りますが、かなり前になりますがRI会長のテーマ
「ROTARY…SHARESロータリーは分かちあいの
心」という言葉が心に残っており、ここで学んだ
ことや皆様とご厚誼いただいたことを大切にして
これからの人生を過ごしていきたいと思います。
現職を離れても１年は新居浜の方におりますの
で、どこかで見かけたらまた声をかけください。
最後になりますが、新居浜ロータリークラブの
ますますの発展と、会員の皆様のますますのご健
勝、ご活躍をご祈念申し上げ退会の挨拶に代えさ
せていただきます。皆様、長い間どうもありがと
うございました。

退会のご挨拶
丹　　　　一　　志
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今回、会社の人事異動で
新居浜ロータリークラブを退会
することとなりました。新居浜
ロータリークラブ在籍は３年
弱の短い期間ではありました
が、本当に楽しく充実した
ロータリーライフを過ごすこ

とが出来ました。心よりお礼を申し上げます。
私が入会した頃は、若干ピークは過ぎていたも
のの、まだコロナウイルス禍の時代であり、短縮
例会＆お弁当持ち帰りの状況が続いておりました。
一方で、そのような中でも活動を続けていく会員
の皆様のうしろ姿から「ロータリー活動は決して

立ち止まらない！」という強い思いが表れていた
のを鮮明に覚えています。そして、その思いの結集
は70周年記念式典によく表れていたと思います。
会員各人が持ち場・立場をよく理解し、協力し合い、
式典では最高のパフォーマンスを発揮できました。
あの盛り上がりは、他のクラブの皆様を圧倒し、
羨ましがられたことは間違いありません。本当に
楽しかったですね！！！私自身、一生の思い出にな
りました。
結びになりますが、新居浜ロータリークラブの
さらなるご発展、会員の皆様のご健康とご多幸を
心から祈念しております。誠にありがとうござい
ました。

退会のご挨拶
佐　々 　木　　信　　幸

この度、桑原運輸株式会社
桑原征一会長様にご紹介いた
だき、新居浜ロータリークラ
ブに入会させていただきまし
た神野恵介と申します。歴史
と伝統と格式を持った当会に
入会させていただきましたこ

とを、大変光栄に思うと同時に、身の引き締まる
思いでもあります。
私は1972年に新居浜市で生まれ、高校を卒業す
るまで新居浜市で育ちました。その後大学を卒業
し、約３年間のサラリーマン生活を経たのちに、
1998年に父の経営する東和工業株式会社へ入社し
ました。鋼製フランジの製造メーカーである当社
では、仕事はまず現場を自分で覚えること、とい
う社長（父）の考えの下、文系出身の私が製造を一
から覚えることから始まりました。格好良く言え
ば製造メーカーではありますが、まだまだ模索状
態でした。当社の成長を期するために、夜な夜な
父と酒を酌み交わしながら、自社についてのこと
を語り合いました。
2000年代にはいると海外からの安価な製品が
マーケットを席巻し始めたことに加え、顧客の中
国への工場進出が進み、自分たちでは対抗し得る
手段がなく、大きな壁にぶつかった時期もありま
す。さらには80円を割り込む超円高時代も経験し

ました。同業他社が次々と国内製造を取りやめ海
外OEMへと舵を切る中で、自社の進むべき方向性
を自分の中で明確に築きあげることができたのは
この時期でありました。ここ何年かはコロナ禍の
影響により海外へ行く機会は減っていますが、現
地視察という名目で同業他社への中国出張は20回
を超え、インドネシア、ベトナム、タイ、フィリ
ピンなど東南アジアへは幾度となく足を運びまし
た。新興国といわれていた国々の爆発的な発展を
目にしながら、あまり変わり映えのしない自分に
焦りを感じていたのもこのころでした。
社内では取締役、専務取締役を経て、2015年に
代表取締役に就任しました。ちょうどこのころか
ら為替も一通りの落ち着きを見せ始めたのに加え、
一つずつ行ってきた設備投資や新商品の開発も実
を結び始めた時期でありました。2023年２月に当
社の創業者であり大黒柱であった父が他界しまし
たが、残された者たちがやらなければいけないこ
とを見据え、改めて一致団結したことは大きな財
産であると実感しました。
今後は、父が担っていた地域や社会への貢献を
引き継ぎ、奉仕の精神を持って取り組んでいきた
いと思っております。わからないことばかりでは
ありますが、皆様とご一緒させていただきながら
勉強してまいりたいと思いますので、今後もご指
導ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。

自己紹介
神　　野　　恵　　介
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このたび、鈴木先生のご紹
介により、入会させて頂く
ことになりました黒川尚德
（くろかわひさのり）と申します。
どうぞよろしくお願いいたし
ます。伝統と格式ある新居浜
ロータリークラブに参加させ

て頂く喜びと共に、高い理念に身が引き締まります。
現在、三井住友建設㈱四国支店長を務めさせて頂
いております。私は建築畑で1992年の入社以来、
主に首都圏の工事現場で施工管理を担当し、工場・
公共住宅・ホテル・裁判所・厚生施設・体育館・
物流施設・事務所ビル・社宅・学校・超高層住宅・
高齢者福祉施設などの建設にたずさわらせて頂き、
ものづくり好きが高じて今に至ります。当社では
橋などの土木も手掛けており、建設請負業を通じ
て社会、地域に貢献できれば幸いです。
おとなり西条市小松町の出身で、高校卒業以来

30余年ぶりに四国で生活させてもらっています。
帰郷してみて、本当に暮らしやすいところだった

ことを実感し、改めて故郷の心地よさをかみしめ
ています。豊かな自然（山・川・海）、温暖な気候
（石鎚山のおかげでしょうか）、美味しい食（はず
れがありません）、地産の産業（農林水工）、そし
て温かい人と人とのつながり（お祭りは盛り上が
りますね）。こちらでの時間の流れ方が、人生を豊
かにしてくれているように感じます。幼少のころ、
移動手段は自転車で、本当に近しいところしか見
分がありませんでしたが、帰郷を機に、新居浜か
ら愛媛、そして四国を満喫させて頂こうと目論ん
でおり、現在は四国八十八カ所霊場を巡りながら
食を楽しんでいるところです。
工都新居浜の地でご活躍なさっている皆様と、
ロータリークラブを通じて、交流させて頂く機会
を頂けたことを感謝すると共に、地域や社会への
ご恩返しに繋げてまいりたいと想う所存ですが、
なにぶん勝手がわかっていない新人でございます。
皆様からのご指導やアドバイスの下、活動に貢献
できるよう努めてまいりますので、どうぞよろし
くお願いいたします。

入会ご挨拶
黒　　川　　尚　　徳

このたび新居浜ロータリー
クラブに入会させていただき
ました、萩尾広典（はぎお
ひろのり）と申します。皆様
どうぞよろしくお願いします。
少しだけ自己紹介をさせて
いただきます。新居浜生まれ、

新居浜育ちの現在55歳です。仕事は産業機械の設
計者として社会に出てから、ずっとものづくりに
携わってきました。萩尾高圧容器に入社して（新
居浜に戻ってきて）もう30年近く経ちます。当社
はプロパンガスやフロンガス用の容器、いわゆる
ボンベを製造・販売しています。もしかしたら、

皆様のご家庭に置いていただいているかもしれま
せん。ありがとうございます。この会社では製品
や容器製造用の機械装置の設計、お客様設備の設
計や施工など、技術系の仕事を長くしてきました。
ロータリークラブについては未だ何も分かって
いないのですが、「四つのテスト」がとある会社さ
んの応接室に掲示してあるのを拝見して、素晴ら
しい道徳観だな、なかなかできないな、と思った
記憶があります。この歴史と格式あるクラブにふ
さわしいの一員となれるよう、皆様と良いお付き
合いができるよう、努力したいと思っております。
ご指導ご鞭撻を賜りますよう何卒よろしくお願い
申し上げます。

入会のご挨拶
萩　　尾　　広　　典
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みなさん、こんにちは。こ
のたび、村田会員のご紹介に
より、新居浜ロータリークラ
ブに入会させていただくこと
になりました、住友共同電力
の伊藤孝徳と申します。私は
子供の頃、北九州市門司区に

住んでいました。門司ではロータリークラブの活
動が盛んで、子供の頃からその名前を知っていま
した。親からも「立派な大人しか入れない会」と聞
かされており、そのような会に私が入れることを
嬉しく思うとともに、緊張しております。

簡単に自己紹介をさせていただきます。前職は
住友化学で、専門は化学工学です。愛媛工場では
研究・製造で16年勤務し、その後の10年は千葉工
場や東京本社で勤務していました。特にこの３年
間は、住友化学における生産技術や環境安全を担
当してきました。このような経験を踏まえ、今年
の４月より住友共同電力で働いております。住友

共同電力では、住友各社をはじめとしたお客様に
電力や蒸気を競争力あるコストで安定的に供給す
ることを主な業務としておりますが、さらに効率
的かつ安全なエネルギー供給を目指して取り組ん
でおります。

現在住んでいるところからは、山や瀬戸内海の
島々が見渡せ、この自然豊かな新居浜を工業都市
として発展させてきた先達や皆様に感謝の気持ち
でいっぱいです。新居浜の美しい自然環境と調和
しながら、産業の発展を支えていくことの重要性
を改めて感じております。

このたびロータリークラブの会員となり、本年
度のクラブ会長方針である「地域のための奉仕で
公共イメージの向上を図ろう」を心に刻み、皆様
と交流しながら、地域の課題解決や社会貢献活動
を通じて、地域の発展に寄与できるよう努めてま
いりますので、ご指導、ご鞭撻のほど、どうぞよ
ろしくお願い致します。

入会挨拶
伊　　藤　　孝　　徳

例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 明星会長
来客紹介… 田坂親睦副委員長
　ゲスト　RI第2670地区愛媛第Ⅰ分区
　　　　　　ガバナー補佐… 久米　　操様
　　　　　　次年度ガバナー補佐… 藤枝　　晃様
　　　　　三井住友建設株式会社　四国支店
　　　　　　支店長… 黒川　尚徳様
　　　　　東和工業株式会社
　　　　　　代表取締役… 神野　恵介様
　　　　　萩尾高圧容器株式会社
　　　　　　代表取締役… 萩尾　広典様
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（６月）
　　東田　桂典君（18日）

出席報告… 出席委員
持ち回り理事会報告… 明星会長
被選理事会報告… 伊東会長エレクト
幹事報告… 真木副幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
ガバナー補佐交代挨拶… 久米様・藤枝様
委員会活動回顧〔Ⅰ〕… 各委員長
　（職業・社会・人尊・国際・財団・
… 米山・青少年・IA・プログラム・広報）

閉　会… 明星会長

R ６. ６. ６（第3470回）
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開　会… 明星会長
来客紹介… 村田親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（６月）
　　神田未知生君（… 8日）　秦　　恭裕君（… 9日）
　　小野　正師君（10日）　鈴木　誠祐君（30日）

出席報告… 出席委員
定例理事会報告… 明星会長
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項

ニコニコ報告… 副SAA

RI第2670地区 2024-25年度財務委員会委嘱状授与
　伊東　省司委員… 明星会長

会員入会　紹　　介… 桑原　征一会員
　　　　　入会挨拶… 神野　恵介会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 明星会長

委員会活動回顧〔Ⅱ〕… 各委員長
　（RA・クラブ奉仕・出席・増強・
… 分類・情報・会報・親睦）

閉　会… 明星会長

R ６. ６.13（第3471回）

開　会… 明星会長
来客紹介… 松下親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
持ち回り理事会報告… 明星会長
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

次年度プログラム説明
… 小野　省三次年度プログラム委員長
次年度予算説明… 渡邉次年度副会計

会員退会　送別の辞… 明星会長
　　　　　退会挨拶… 丹　　一志会員
会員入会　紹　　介… 鈴木　誠祐会員
… 萩尾　孝一会員
　　　　　入会挨拶… 黒川　尚典会員
… 萩尾　広典会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 明星会長

世界大会報告… 矢田　義久会員
… 松尾　嘉禮会員

閉　会… 明星会長

R ６. ６.20（第3472回）

開　会… 明星会長
来客紹介… 垂水親睦委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会長活動回顧＆総括… 明星会長
幹事　感想… 西岡幹事
SAA　感想… 小野　正師SAA
例会閉会… 明星会長

槌の伝達（伊東　省司新会長へ）… 明星会長

会食・懇談… 田坂親睦副委員長
閉　会

R ６. ６.27（第3473回）

明星　　元… ……久米ガバナー補佐、色々お世話になりま
した。藤枝次年度ガバナー補佐、今後と
もご指導よろしくお願い致します。新入
会員の黒川さん、神野さん、萩尾さん、
ロータリーを楽しんで下さい。

桑原　征一… ……新旧ガバナー補佐の来訪を歓迎いたしま
す。今後共よろしくお願い申しあげます。

桑原　征一… ……新入会予定の黒川さん、神野さん、萩尾
さん３名の来訪を心から歓迎申しあげま
す。これから良き仲間として共に頑張り
ましょう。

鈴木　誠祐… ……黒川さま、ようこそ。

髙橋　英吉… ……国際ロータリー大会に参加しました。シ
ンガポール大変暑かったです。

萩尾　孝一… ……世界大会行って来ました。全員無事帰っ
てきました。ありがとうございました。

松尾　嘉禮… ……ロータリー世界大会、シンガポールに
行って来ました。全員元気で無事に帰着
致しました。

谷　　　學… ……６／１　B&G（ブルー＆グリーン）新居浜
ヨットクラブ（米谷会長）の支援をさせて
いただきました。10名以上の親子さん達
にセールボートに乗ってもらいました。
楽しんでいただいたと思います。

■ ６月６日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）
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桑原　征一… ……神野恵介会員を紹介させて頂きます。
明星　　元… ……神野恵介さん、入会おめでとうございま

す。ロータリーを楽しんで下さい。
西岡　　圭… ……神野恵介さん入会おめでとうございま

す。鉄臭いメンバーが増えますが、近い
世代として一緒にロータリー活動を楽し
んで参りましょう。

伊東　省司… ……神野恵介さんの入会大歓迎です。お父さ
んと同様にお付き合いよろしくお願いし
ます。

萩尾　孝一… ……神野様、入会おめでとうございます。ロー
タリーを楽しんで下さい。

髙橋　英吉… ……神野恵介さん入会していただきありがと
うございます。

小野　雄史… ……神野様入会おめでとうございます。共に
ロータリーを楽しみましょう。

松尾　嘉禮… ……広島カープ、現在セリーグ首位を走ってい
ます。最後まで首位をキープできるかな？

嶋田　祐二… ……高齢者免許更新、３年に一回、三度目で
したが先日認知度も100点OKでした。生
涯頑張って返納しないつもりです。私の
運転見てアドバイスして下さい！

米谷　方利… ……新入会員、神野恵介さんの名札の職業分
類が間違っていました。正しくはフラン
ジ製造業です。早急に手配します。失礼
しました。

神田未知生… ……先週ニコニコをするのを忘れておりました。
広報IT委員長を一年間務めさせていただ
きました。会員の皆様のご協力に感謝し
ております。

鈴木　誠祐… ……委員会活動回顧させていただきます。よ
ろしくお願いします。

長岡　一路… ……昨年９月より100%が続きまして、全回
100%は６ヶ月でした。御協力ありがと
うございました。

永田　光春… ……会員増強にご協力ありがとうございました。
回顧させて頂きます。

妹尾　次郎… ……会報への御協力ありがとうございました。
（会報委員長）

神田未知生… ……きれいなバラをメインとしたお花をいた
だきありがとうございました。夫は単身
赴任、妻も仕事で留守なので、自宅近く
の妻の実家に届けていただきました。床
の間に飾り、親族みんなで祝ってもらい
ました。（結婚記念）

鈴木　誠祐… ……結婚祝ありがとうございます。毎年忘れ
ていてロータリーのおかげで助かってい
ます。

妹尾　次郎… ……（その他）

■ ６月13日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

米谷　方利… ……６月１日のマリンパークにて小学生ヨッ
ト体験会を実施しました。25名の子供達
が参加しました。谷さんのヨットに乗せ
てもらい、お世話になりました。

高橋　正明… ……職業奉仕委員長を一年間させてもらいま
した。皆様のご協力に感謝申し上げます。

日野　英典… ……活動回顧させて頂きます。無事事業終えら
れてよかったです。社会奉仕委員会です。

小野　雄史… ……なんとか一年間人間尊重委員会を無事終
える事が出来そうです。ありがとうござ
いました。

矢田　義久… ……国際奉仕委員会、活動回顧させていただ
きます。

東田　桂典… ……本年、ロータリー財団委員長をさせてい
ただきました。一年間ご協力ありがとう
ございました。

白石　正一… ……米山奨学委員会の活動回顧をさせていた
だきます！

増田　　忍… ……何とか一年間無事終了しました。ありが
とうございました。（青少年奉仕委員長）

中山　恵二… ……インターアクト委員会を無事一年終える
ことができました。西高のI.A.クラブの
発展を祈念しております。

近藤　利彦… ……プログラム委員会です。皆様のスピーチ
のご協力ありがとうございました。

垂水　辰仁… ……親睦活動委員会をささえて頂きありがと
うございました。（親睦活動委員長）

東田　桂典… ……誕生祝ありがとうございます。また一人
だけです。令和６年６月６日に66才にな
るお祝いですが、これはおめでたい事で
しょうか？

髙橋　英吉… ……連続欠席してすみません。以後出席でき
るよう頑張ります。

丹　　一志… ……（その他）

丹　　一志… ……本日をもって退会させていただきます。
新居浜ロータリークラブの益々の発展、
会員の皆様の益々のご健勝を祈っており
ます。長い間ありがとうございました。

黒川　尚徳… ……本日より入会させて頂きます。どうぞ宜
しくお願い致します。

萩尾　広典… ……本日より入会させて頂きます。萩尾広典
と申します。皆様、どうぞよろしくお願
いいたします。

明星　　元… ……丹一志会員、４年余りのロータリー活動、
ご苦労様でした。今後もお元気で活躍し
て下さい。黒川会員、萩尾会員、入会お
めでとうございます。ロータリーを楽し
んで下さい。

西岡　　圭… ……丹さん、長い間のロータリー活動お疲れ
様でした。黒川さん、萩尾さん入会おめ
でとうございます。これからロータリー
活動を楽しみましょう。

萩尾　孝一… ……丹さん長い間御苦労でした。お元気で活
躍下さい。今日新入会員として黒川さん、
広典君、ロータリー生活を楽しんで下さい。

桑原　征一… ……萩尾さん、黒川さん、入会おめでとうご
ざいます。これからよろしくお願いします。
１週間先輩の神野さんもよろしく！

鈴木　誠祐… ……黒川さん入会おめでとうございます。
ロータリーライフをお楽しみ下さい。

■ ６月20日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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吉田　達哉… ……萩尾広典さん、神野恵介さんご入会おめ
でとうございます。心強いメンバーが増
え嬉しく思います。共に頑張りましょう。

髙橋　英吉… ……萩尾広典さん、ロータリークラブに入会
していただきありがとうございます。

髙橋　英吉… ……先週名札を持ち帰りました。失礼いたし
ました。

村田　弘一… ……（その他）
黒田　洋一… ……（その他）
梶原　浩充… ……（その他）

明星　　元… ……皆様のおかげで一年間全うすることが出
来ました。ありがとうございました。

西本　　健… ……副会長の役割は乾杯の音頭でした。乾杯‼
西岡　　圭… ……一年間幹事を務めさせていただきました

西岡です。皆様のご協力で無事一年の任
期を終える事ができました。来年度は少
し楽な立場でロータリーを楽しみたいと
思います。

伊東　省司… ……明星会長さん一年間お疲れ様でした。明星
会長を引継いで頑張りますのでよろしく
お願いします。

小野　正師… ……SAAとして一年間、大変お世話になりま
した。特に萩尾副SAA殿、池田副SAA様
に感謝！

萩尾　孝一… ……一年間副SAA無事終わることが出来まし
た。おかげで大変忙しい副SAAでした。
ありがとうございました。

池田　昭大… ……少し休みがちになった一年でしたが、副
SAAとして一年間ありがとうございました。

桑原　征一… ……明星会長はじめ役員の皆さま、一年間ご
苦労さまでした。ロータリーを楽しむこ
とが出来ました。

越智　　仁… ……クラブ奉仕に所属していましたが何もせ
ず、鈴木委員長に迷惑をおかけ致しました。

西岡　　圭… ……幹事の西岡です。先日、11月の新居浜市
長選への出馬を発表された前副市長　加藤
たつひこ後援会の会長を務めることとな
りました。皆様のご協力よろしくお願い
致します。

梶原　浩充… ……（その他）

■ ６月27日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

ニコニコ寄付金
６月 合計 66件  211,000円       累 計 471件  1,559,000円

2023 ー 24 年度

2023 ー24年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者
… 8/24 村田　弘一 住友化学㈱愛媛工場 丹　　一志

… 8/24 松下　博彦 住友金属鉱山㈱別子事業所 丹　　一志

12/10 井石安比古 井石内科医院 尾部　輝光

… 1/13 松田　哲雄 松田顕微鏡歯科クリニック 三好光治郎

… 1/31 植村　明雄 住友重機械工業㈱愛媛製造所 平　　喜彦

… 2/22 伊藤　浩二 住友重機械工業㈱愛媛製造所 田川　　稔

… 3/31 田川　　稔 三井住友建設㈱四国支店 鈴木　誠祐

… 4/16 井石　正哉 ㈱井石 井石安比古

 6/13 神野　恵介 東和工業㈱ 桑原　征一
 6/20 黒川　尚徳 三井住友建設㈱四国支店 鈴木　誠祐
 6/20 萩尾　広典 萩尾高圧容器㈱ 萩尾　孝一
 6/20 丹　　一志 住友共同電力㈱ 一宮　捷宏
計 ６名 ６名

正 会 員 数
７月末 68名

８月末 70名

９月末 70名

10月末 70名

11月末 70名

12月末 69名

１月末 67名

２月末 68名

３月末 67名

４月末 66名

５月末 66名

６月末 68名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ６月合計額… 4,811円
… 2023−24年度累計額… 81,095円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,989,088円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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新居浜ロータリークラブ　会報委員長　増　田　　　忍
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　伊 東 省 司 　　　　　　　　　幹　事 　　吉 田 達 哉

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’24- ’25 》
ロータリーのマジック

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’24- ’25 》
地域のための奉仕で
公共イメージの向上を図ろう

7

編 集 後 記

編 集 後 記

　2024-2025年度の会報委員長を拝命した増田です。2012-2013年度も会報委員長を務めたの
で２回目ということになります。しかし12年も経つとどのように大変だったかすっかり忘れて
しまっています。幸い会報委員会２年目の秋田副委員長と元締めの東田会報委員という強力な
助っ人との３人体制です。何とかなるだろうと少し胸をなでおろしています。
　基本的には前年度と同じスタイルにしたいと思います。新しいアイデアや斬新な工夫が無いの
で仕方ありません。新居浜ロータリークラブ100年ビジョンマンダラも引き続き掲載したいと思
います。正確な記録誌として毎月発行する事を最大の目標にします。そのためには皆様の協力が
不可欠です。原稿依頼があれば快く引き受け、締め切りも遵守するようお願いします。
　顔写真入りの会員名簿ですが、2023年７月のデータなので2023年８月以降に入会した会員さ
んのシールを制作し張り付けられるように配布したいと思います。私はカメラマンとしての才能
が全く無いので、お気に入りの顔写真を提供することをお勧めします。また投稿した時に掲載さ
れる顔写真が爽やかな顔で撮れていない等の要望があれば撮り直しをするので気軽に声を掛けて
下さい（若く見えないというクレームには対応できません）。
　2024-2025年度も新居浜ロータリークラブ会報をよろしくお願いします。

ホームページアドレス
http://www.niihama-rc.jp

※総意見数149 2023.4.3 小野（正）、明星、高橋（英）、西岡、吉田、池田 作成

クラブリーダー
シッププランの

立案

若い会長の輩出

理事会等へのオ
ブザーバー参加

促進
若い人の入会

親子会員

男性よりも女性
の方が優秀かも

女性会員が増え
ると男性会員の

質も上がる

3～5年の
中期目標の設定

新居浜の人口増
や地元愛増大へ

の貢献

SDGｓへの
取り組み

クラブの伝統を
守る

事務局員の労働
条件等を適時見

直し

事務局スペース
の拡大

ロータリーソン
グを今風に

委員会の統廃合
委員会間の交流

未所属委員会へ
の理解度を

上げる

オンライン例会
クラブ活動の

創設
（趣味的な）

出席率UPへの
方策

会員名簿作成
クラブ
委員会

規約他
⑪

内規を少なくと
も新役員、理事

間で確認

太鼓祭りの人間
同士のケンカを
無くす運動を

教育委員会を通
して青少年育成

支援を

会員数60～80
（約90％意見）

紹介条件の
マニュアル作成

広報
地域貢献

地元会員の拡大

入会レベルの
維持

広報
地域貢献

⑲

会員増強

小さなことでも
いいので継続的
な取り組みを

次世代につなが
る取り組み

卓話・スピーチ
後の講評を行う

次世代経営者
との交流会

奉仕と親睦の
更なる充実

委員会の懇親会
等での活性化

食事の量・質に
工夫

いつも同じ人と
座るのではなく
委員会席を導入

会員スピーチを
20分間に

現状の緊張感の
維持

会員交流
企業交流

ニコニコの
コメントを本人

が説明

奉仕活動にもう
少しウェイトを

置く

ロータリーの
基本を学ぶ場を

増やす

県外・近隣ｸﾗﾌﾞ
との親密な関係

づくり

例会

各種懇親会の
継続

太鼓祭りPR 子供への貢献

ニコニコ予算で
地域貢献を

会員企業同士が
お互いをもっと

知る機会を

講演会
音楽会

認知度UP

他クラブとの
連携

例会回数の
見直し

メーキャップ対
象をはっきりさ

せて拡充

転勤者の入会金
見直し

仮入会制度の
導入

規約他

委員会内の親睦
をもっと図る

年度が変わるご
とに引継ぎをき

ちんと行う

女性会員数
2ケタ

100周年では
女性比率を20％

以上に

会員交流
企業交流

⑦

新居浜ロータリークラブ100年ビジョンマンダラ

新居浜RC
100年ビジョン

ビジョン
⑱

会員増強
㊺

女性会員
㉑

例会
⑪

クラブ
委員会

⑰

入会レベルの
維持

女性比率
10～20％

外国人経営者が
いれば勧誘する

女性会員増

ビジョン 女性会員

新居浜RC100年ビジョンマンダラ


